

10 10 2016 El Deber

Ayuda estatal no mitiga crisis de sector ganadero ni avícola

Pese a los esfuerzos del Gobierno nacional y departamental para mitigar la falta de forraje para el ganado bovino y de maíz para los pollos, estos no son suficientes y se requiere con urgencia un plan para evitar mayores pérdidas, que en estos sectores llegan a casi \$us 155 millones.

Ante la falta de pasto en la provincia Cordillera (Chaco cruceño), el Ministerio de Desarrollo Rural y Agropecuario decidió enviar esta semana cerca de 150 toneladas de forraje (unos 450 fardos) para los municipios de Charagua, Boyuibe y Cuevo.

Sin embargo, el presidente de la Federación de Ganaderos de Santa Cruz (Fegasacruz), José Luis Vaca, indicó que se necesitan más de 20.000 fardos para paliar a todo el sector. "Con 10.000 sirven, pero no tanto que lleven 10 fardos o 50 fardos", expresó con preocupación.

El ministro César Cocarico expresó que "no siempre es suficiente en temporadas de emergencia, pero se trata de ayudar con todo lo que se tiene".

El decreto 2856 dispuso un fondo de Bs 48 millones para la dotación de agua, forraje y emprendimientos productivos.

Vaca manifestó que la merma de peso del ganado vacuno en la Chiquitania y el Chaco les ha generado una afectación que asciende a \$us 124 millones. Además, hay cerca de 5.000 reses muertas solo en la zona del Chaco, que suman \$us 1,7 millones en pérdidas.

Desde la Gobernación cruceña indicaron que se ha entregado cerca de 350 toneladas de forraje a los 11 municipios afectados y se han alquilado 12 cisternas para la provisión de agua.

Se requiere más maíz

Ricardo Alandia, titular de la Asociación de Avicultores (ADA), indicó que llegarán a importar cerca de 5.000 toneladas de granos de maíz, cantidad que no será suficiente para el alimento de los pollos.

"Se requieren unas 100.000 toneladas", precisó y señaló que las pérdidas en su sector alcanzan a \$us 29 millones.